

Claude Blanc nous a quittés

Claude Blanc est décédé à l'hôpital de Perpignan dans la nuit du 8 au 9 août. Il était propriétaire d'un chalet au 5 rue des Marmottes dans la zone dit du pied des pistes depuis 1986. Dans un premier temps comme résidence secondaire, puis à partir de 1998, comme résidence principale à la suite d'un grave accident du travail survenu lors de l'incendie de son atelier de menuiserie. *"C'est toujours avec émotion que nous apprenons la disparition d'un habitant de notre commune. Claude était particulièrement attaché à notre tradition rurale de village de montagne et de son héritage pastoral et agricole ainsi que ses traditions séculaires de chasse et de pêche qui donnent les vraies valeurs portées par les acteurs de notre territoire. Dans son imaginaire, il avait trouvé chez nous, ses vœux les plus chers de réalisations en termes de vie bonne. Il a été le premier Eynois à moderniser le travail de jardinage par la réalisation d'une serre qui lui a apporté cette sincérité recherchée de produits issus de la terre locale d'Eyne"* s'est exprimé le maire Alain Bousquet, *"son départ, laisse un sentiment de vide dans la cohérence de notre collectif rural"*.